

pueblos de esta provincia, el inspector del cuerpo de Vigilancia en Barcelona señor Tresols.

¿Quare causa? ¿Qué aquí no hay inspectores?

—En el Almacén de comisos de esta Delegación de Hacienda, se venderán el 13 del actual en licitación pública, y en varios lotes, 500 gramos achicoria molida, 7 kilogramos de tejido de seda y algodón y 313 kilogramos con envase de tapones de corcho.

—Hoy se celebrará en esta Audiencia Provincial, el juicio oral de la causa procedente del Juzgado de esta ciudad sobre disparo de arma y lesiones, contra José Casals.

Abogado, Sr. Calm. Procurador Sr. Ordeig. Ponente, magistrado Sr. Gay.

—Antes de ayer pasó por esta ciudad acompañado de su distinguida familia, con dirección á sus posesiones de Bonneville (departamento de Garona) el general de brigada D. Alberto de Borbón.

—En la Universidad de Barcelona ha recibido el grado de Licenciado en Derecho civil y canónico D. Fernando Vilallonga y Pujol, natural de Fornells de la Selva, al que felicitamos.

—Ha vuelto á encargarse del juzgado de instrucción de este partido, nuestro respetable amigo D. Vicente María Castellví.

—En la sala segunda de la Audiencia Territorial de Barcelona, tendrá lugar hoy el juicio ordinario entre D. Pedro Ramis y las señoras hermanas Ramió, vecinas de La Bisbal.

—Han regresado de Cuba enfermos los soldados Aniceto Verges, de La Junquera; Félix Sallés, de Bañolas; José Masó, de Fallinas y Miguel Trias, de esta ciudad.

—El sábado es esperado en Barcelona el trasatlántico «Isla de Luzón», que trae correspondencia de Filipinas.

—Ha quedado abierto el pago de los haberes del cuarto trimestre del finido año económico, á los maestros jubilados y pensionistas de esta provincia.

—En Bañolas, el conductor de uno de los coches que hacen el servicio entre esta capital y Olot, ha herido á un compañero suyo, infiriéndole una cuchillada en el bajo vientre.

Según dice un colega local, el herido es

conocido por el apodo de «Safont» y el agresor por el de «Roes».

—El alcalde accidental Sr. Ciurana, ha ordenado quitar el polvo que en cantidad extraordinaria había en la Ronda de Fernando Puig, disponiendo que diariamente se riegue dicha vía.

Es una orden acertadísima y conste nuestro aplauso por ella.

—En Odesa se ha incoado un escandaloso proceso, por haberse descubierto delitos infames que se cometían en el hospital.

Los médicos del establecimiento están formalmente acusados de maltratar á los enfermos, y de haber hecho uso de abortivos para pobres mujeres asiladas.

Han sido recogidos unos fetos, desenterrados del pátio del hospital.

También se instruye una causa aparte por malversación de los fondos destinados á la alimentación y á medicamentos de los asilados.

—Se han fijado al público los prospectos para el sorteo de la Lotería Nacional de Navidad, que se ha de celebrar en Madrid el 23 de Diciembre del año actual.

Constará de 55.000 billetes, á 500 pesetas cada uno, divididos en décimos de 50 pesetas: distribuyéndose 18.250.000 pesetas en 2.820 premios y 5.499 reintegros.

—Han sido denunciados los vecinos de Besalú y Serriá, respectivamente, José Tremoleda y Marcos Bonagoda, por infringir el reglamento de policía de Carreteras.

—Por orden gubernativa se ha prohibido la circulación de la tartana que hace la carrera desde Figueras á La Junquera propiedad de la empresa de José Carreras, por no poseer esta la reglamentaria licencia. Creemos que ayer se puso en condiciones.

—Ha fallecido el peaton que conducía la correspondencia de San Feliu de Guixols á Palamós don Juan Abella.

Interinamente, para sustituirle, ha sido nombrado por esta administración principal don Narciso Gelabert Sabater.

—Nos escriben que se encuentran tomando las salubres aguas de San Hilario Sacalm, el virtuoso Prelado de la Diócesis de Lérida don José Massaguer y Costa, el distinguido pintor señor Monse-

rrat y nuestro estimado amigo el presidente de la audiencia de Teruel don José Casamada.

El Sr. Obispo se hospeda en casa del rico propietario Sr. Martorell.

—Nuestra primera autoridad ha telegrafado á los Directores de sanidad marítima de esta provincia, participándoles que por Real orden han sido declaradas sucias las procedencias de Djed de Torper por haberse desarrollado en aquella provincia turca la peste bubónica, y las procedentes de Emuy (China) por desarrollo de la peste levantina.

—Han sido denunciados al tribunal competente Carmen Mateo, Francisco Ferrer y Juan de Dios Pujol, criados del manso «Asconell» del término de Llagostera, por suponerles presuntos autores del hurto de una cantidad de corcho de la citada propiedad, el cual fue vendido al parecer al vecino de Vidreras José Casadesús por ocho pesetas.

El valor del corcho hurtado asciende á 30 pesetas.

—Se ha presentado en este gobierno de provincia una solicitud de don Francisco Mundet, alcalde de Caldas de Malavella, pidiendo se dé curso á un expediente referente al año 1863, con respecto á unos terrenos que se le ocuparon á su difunto padre, con motivo del ensanche de un camino vecinal del término de Arbucias que, según parece, no se le ha indemnizado.

—Por el gobierno de provincia se ha ordenado á los alcaldes, remitan al señor Ingeniero agrónomo de la provincia un estado cuyo modelo se acompaña á la orden, relativo á la producción de cereales y leguminosas en la cosecha de este año é importación y exportación de las cantidades que se consideren necesarias ó sobrantes con respecto al consumo de cada término municipal; siendo de necesidad se fijen muy especialmente en los datos relativos al trigo, encargándose sean exactos los datos y se remitan á la brevedad posible.

—D. Casimiro Mira y Barra, vecino de Barcelona, ha pedido la propiedad de 60 pertenencias de una mina de hierro con el nombre *Buenapresa*, situada en los términos de S. Lorenzo de la Muga y Mas-

sanet de Cabrenys, paraje conocido por Montaña de Murdeba.

—En Circular publicada en el *Boletín Oficial*, el señor Delegado de Hacienda manifiesta á todos los contribuyentes por industrial que, de conformidad con lo dispuesto, se ha establecido sobre las cuotas para el Tesoro, el impuesto transitório de un 10 por 100 el cual habrá de ser satisfecho, juntamente con esas cuotas, en el año económico ya corriente; previniéndoles que á este efecto, en el dorso de los recibos talonarios se estampará un cajetín que dirá «recargo transitório 10 por 100», en el que además irá consignada la cantidad, que por tal concepto deba pagar cada contribuyente.

—El jueves último recorrió algunas calles de Puñgcdrá y fué objeto de admiración del vecindario, un numeroso grupo de jóvenes Turistas Carolans; tal era la divisa que en letras de plata se destacaba de la gorra que coronaba su vistoso uniforme, cada uno de ellos provisto de su correspondiente mochila y un palo grande para ayudarles á andar.

Los aludidos turistas eran los alumnos de la escuela pública de La Tour de Carol, los cuales, presididos por su inteligente profesor Mr. Puig, dedicaron aquella jornada en experiencias de Botánica practicadas en el campo de su excursión, dando con ello una prueba del progreso que alcanza la enseñanza francesa.

—Antes de ayer salieron con dirección á Palma de Mallorca, con objeto de pasar el verano, la respetable esposa y agraciada sobrina de nuestro distinguido amigo el Fiscal de esta Audiencia Provincial señor Yso, á quienes deseamos un feliz viaje.

VINO DE BUGEAUD Tomi - Nutritivo con QUINA y CACAO el mejor y más agradable de los tónicos. Anemia, Fiebres, Convalecencias. París, 5, Rue Bourg-l'Abbé. — PRINCIPALES FARMACIAS

Boletín religioso

SANTOS DE HOY
Stos Cirilo ob. y Zenón mrs.

CUARENTA HORAS
Están en la Capilla de la Purísima Sangre
CÓRTE DE MARÍA

Hoy se hace la visita á la Virgen del Rosario, en el Mercadal.

Tipografía de LA LUCHA, plazadel Grano, 6, bajos

gra es traginero; las caravanas no transportan sus géneros de otra manera más que en hombros de éstos, y les pagan el jornal con un puñado de mijo y moneda poca. Solo hay necesidad de no perderlos de vista; sino, á Dios mi dinero. Pero yo tenía mis marineros y mis laptot, que los cuidaban con las bocas de sus fusiles, y ¡ay del que se hubiere desbandado! Así caminamos por el valle de Senegal hasta sus fuentes, y se atravesaron las alturas no muy elevadas que separan este valle del de el Niger. Emplé en esto seis días. Procuraba sobre todo no hacerme sospechoso. Cuando los jefes de las tribus tenían noticia de mi llegada ya había pasado la caravana. No les daba tiempo á reunir los guerreros y cuando en un caserío perdido entre los bosques encontré reunida alguna gente con los fusiles á la espalda, hice colocar los objetos bajo los árboles y desplegué en batalla mi microscópico ejército y luego envié mi parlamento á ofrecer un buen peaje. Aquel reyezuelo ó jefe de lo que fuese, que iba saltando entre sus soldados, tuvo la buena inspiración de aceptar los regalos más bien que los tiros y me dejó hacer viveres á mi sabor. Tuve hasta la fortuna de encontrar buenos guías en mis mismos laptot. Uno de ellos era natural de Marabú en la ribera del Niger y nos condujo al rio durante la noche, precisamente entre las ciudades de Marabú y Bammacú.

—Mañana, interrumpió Linda, sacaremos todos nuestros mapas y recorreremos ese viaje

Y si es necesario les dejaré el mio, continuó Ricardo, que es un magnífico de Lipsia. Yo les señalaré exactamente el sitio donde en un arrenal desierto, hice á toda prisa armar mi barca, despalmarla y botarla al agua, antes que llegase la noticia de nuestro arribo á los gobernadores de las ciudades inmediatas. Estábamos en los confines del Mandingo y del Bambara, donde reina aquel morabito endiablado de

Tombocú por medio del magnetismo y que tal vez permanecía aun en Tripoli, siendo solo una sombra suya lo que tenían delante, por lo que ella no creeria que sus ojos lo estaban viendo en carne y huesos mientras no esplicase cómo y de qué manera habia venido. Linda apoyaba la demanda; nadie se daba razón, ni aun Gastón mismo, que lo pinchaba, diciéndole:

—Tú debes hacer como el papá de Eneas en el convite de madama Dido, y contárnoslo con pelos y señales.

—Pero eso es muy largo de contar, decia Ricardo.

—Tú no pienses en acabar, piensa solo en ir contando, que todo quiere empezar.

—Yo me reservaba mi Iliada para....

—Tu odisea, querrás decir, le corrigió Gastón.

—No, no, quiero decir la iliada y la odisea todas juntas, y pensaba ponerlas en salmuera para recitarlas en Lagos á la señora Isabel bajo las palmeras del jardin, y...

—Vamos, déjate de tanto romance: ea, cuenta, y no me hagas enfadar. Te habia dado la consigna de esperarte allá en el puerto de Tripoli. Eres, pues, un desertor. Defiéndete. Estoy seguro de que la señorita Alice está ya resuelta á condenarte...

—Oh! aseguro que sí, dijo Alice, yo no le perdonaré nunca el haber venido aquí volando á apresarme como un águila, si no nos dice como, cuándo y porque se movió de Trípoli.

—Pues bien, toda la culpa es de V., hermosa mia; considere V. que yo habia visto á mi hermano y á mi primo aventurarse á través de las soledades, en busca de nuestras queridas fugitivas, y ¿tenía yo que quedarme allí á mecarme en mi buque? Si esos consiguen salvarlas, pensaba yo, tendré el remordimiento de no haber contribuido con nada á mi dicha; ó ellos, no lo permita Dios, no lo consiguen y en-